

Gärtnerei Jolling"

Die Klasse 2a aus Bad Endorf besuchte im Rahmen eines Unterrichtsganges die Demeter "Gärtnerei Jolling" in Jolling 14. Die Kinder erhielten eine fachkundige Führung durch die Gärtner Johannes und Moritz. Die Klasse wurde in zwei Gruppen aufgeteilt. Eine Gruppe durfte Zwiebeln ernten, die andere Gruppe setzte Brokkolipflänzchen auf dem Feld ein und half beim Aufbau der Bewässerungsanlage. Gärtnerin Ute bereitete mit einigen Schülern eine leckere "Gemüsebrotzeit" vor. Das "Garteln" machte hungrig und die "gesunde Brotzeit" wurde von den Kindern freudig verspeist. Zum Abschluss durfte jedes Kind ein Lavendelpflänzchen in einen eigenen Topf pflanzen und mit nach Hause nehmen. Pflanzen und Ernten hatte allen Kindern richtig Spass gemacht. Hier macht auch das Einkaufen von frisch geerntetem Gemüse Spass.

G.Iskalla

